

Biographie d'animateurs de radio - 1/3

Toutes les biographies des principaux animateurs de Skyrock...

Skyrock est une radio qui est écouté par les jeunes principalement. Cette radio est devenu culte grâce à ses émissions, son style de musique mais aussi grâce à ses animateurs.

Petite présentation...

Difool

Né en 1483 avant J-C, il a découvert le feu, la roue... Non il est né en 1969, le 11 janvier pour être précis à Firminy près de Saint-Etienne. Il commence sur une radio locale en 1981.

Depuis cette date, tout ce qu'il touche devient de l'or : il parvient à faire monter un radio dans les sondages (grosse perf) et en devient même le directeur artistique en 1993. PUIS LA DATE : 1996 : Difool arrive sur SKYROCK et explose tout jusqu'à en devenir le directeur d'antenne en 1997. Depuis septembre 2000, il anime en direct de son appart le créneau 6H30-8H30 en plus de "LA GRANDE RADIO LIBRE DE SKYROCK".

C'est l'histoire d'un gars, musclé sec, derrière l'équipe de Saint-Etienne, qui ne croit pas aux choses paranormales. Il n'a toujours pas trouvé l'âme soeur et ne semble pas pressé de la trouver. Grand pro en italien (dont il a des origines, également des origines polonaises), c'est incontestablement le LEADER de Skyrock, bien qu'il s'en défende !!!

Marie

Née le 11 juillet 1978, Marie est le brin de douceur dans ce monde brutes. Elle aussi connaît Difool depuis bien longtemps. Elle aime boire, déconner, boire, son fils, boire, le rap, boire, ses proches, boire, les voyages, boire, le soleil, bouquiner, boire... Etc

Bien sur que cette idée qu'elle adore l'acool est vraie, mais quelque peu exagérée. En tout cas en 1996, elle met au monde un boutchou du nom de Théo (qui adore la Playstation). Confirmation :

"Qu'est ce qu'on fait là ???"

Toi, je ne sais pas... remarque, moi non plus ! Mais je sais au moins ce qui m'y a amené : la passion pour la radio...

Qui doit, d'ailleurs être dans mes gènes puisque, déjà, à l'état de spermatozoïde, j'écoutais mon papa causer dans le poste ! C'est grâce à lui que j'ai trouvé ma voie !

Et, c'est grâce à des personnes très proches, comme Difool, sinon que nous avons plaisir, chaque soir, à partager !

Le bon son fait partie intégrante de tout ça, le rap bien sûr, mais aussi du bon reggae, ragga (la chaleur... le bien-être, putain !) et les musiques électroniques. J'adore aussi bouquiner, mater des reportages sur le monde (quand on ne peut pas trop voyager !), la photographie...

Et surtout mon petit Théo. "

Vraiment une maman comblée !!!!!

Romano

Né le 11 février 1979 à AUTUN en Bourgogne donc, sous le prénom de Romain. Venant d'un lycée militaire, il débarque dans la capitale avec "TSA" (la fiancée de Romano), et effectue un stage à Skyrock. Puis, Fred le repère et l'engage. MAIS... AVANT... pendant un mois de stage, il ne parle pas. Avant d'imposer son style... son style... Comment dire, constitué d'hyperactivité, de doigt dans le c..., c'est peut-être pour ça qu'il n'arrive pas à lancer les jingles ! D'abord réalisateur de Fred pour Planète Rap il a remplacé Ti'Dav pour rejoindre l'équipe de Difool chaque soir entre 21h et minuit. Et comme il n'a peur de rien (surtout pas des nuits

Biographie d'animateurs de radio - 2/3

blanches) il a dit banco pour vous réveiller chaque matin en direct de l'appart de Difoool.

KTL

Un rêve d'intervieweur, cette fille-là. Cette spontanéité mêlée d'innocence et d'un zeste de friponnerie fait merveille chaque après-midi sur les ondes de Skyrock. "Mon style, c'est d'abord d'être naturelle. Pour les dédicaces, j'essaye de ne jamais en rester à "prénom-ville pour prénom-ville". Je glisse des petits messages pour mes auditeurs les plus réguliers, j'en fais des personnages. " Parfois, les rappeurs venus enregistrer dans le studio de la station s'invitent dans son émission. "Mon plus beau souvenir, c'est quand Wyclef Jean, ancien des Fugees et producteur milliardaire, est venu chanter et dédicacer en direct sa chanson 911 en me regardant droit dans les yeux. J'étais en transe !" Entrée chez "Sky" à 19 ans comme pigiste, KTL se fait remarquer en publiant la Skynews, une sorte de Voici interne. Huit ans plus tard, elle traîne toujours une solide réputation de foldingue. "C'est aussi dû au fait que, la nuit, il m'arrive de ramener à la station des meubles trouvés dans la rue. Mais, pour moi, c'est plutôt de la folie douce. " Comme sa propension à craquer pour les beaux gars un poil machos : "Si un mec me plaît, c'est sûr que je ne vais pas ne pas craquer le premier soir", rosit-elle. Son avenir, c'est la radio, mais aussi la télévision, comme animatrice ou comédienne. S'exposer, en photo ou face à une caméra, elle trouve cela "funky" : "J'ai un petit côté exhibo, mais dans la mesure du raisonnable. "

Fred

Né le 4 juillet 1973, à Aubervilliers en banlieue parisienne. Sa vie, c'est lui qui en parle le mieux : "Toujours difficile de parler de soi, mais si tu veux un court résumé de ma vie ou du moins ce que j'ai fait depuis 27 ans, tu peux lire ce qui va suivre. Le 4 juillet 73 naissance à Aubervilliers (93), je vais te passer la période scolarité pour te parler de mes débuts en radio en 1989 sur Voltage, radio qui ne diffusait que du Funk, un peu de rap et de Rn'B aussi (à l'époque on parlait de new jack). 1992 : arrivée à Skyrock. Saison 94-95 : le tournant, la rencontre avec Tabata Cash. Pour répondre à l'interrogation que certains vont se poser, le rapport Tabata et moi fut purement amical, elle m'a fait redécouvrir le plaisir... d'écouter du rap. Depuis 96, Planète Rap, tous les soirs 20h, 1 artiste, 1 groupe reste une semaine dans l'émission, avec des sessions live. La plus belle émission radio depuis "Salut les Copains", c'est prétentieux mais je l'assume. 1999 : passage rapide en TV sur M6, dans Unisexe.

Ti'dav

Contraction de petit David (1m70), il rencontre Difoool sur Fun radio en 1993. Il y travaille jusqu'en 1996, puis là, le déclic : il n'est pas fait pour Paris (croit-il) et part en Martinique, animer sur une radio pendant 10 mois. Le mal du pays le fait revenir, mais cette fois sur Skyrock, toujours avec Difoool en 1997. Tidav tous les jours de 16h à 20h pour les matchs. Et le dimanche soir à minuit pour Roots Reggae Ragga, du pur Reggae non-stop !

Cédric le belge

A entendre Romano et difoool ses phrases préférées sont : Ouaich ! J't'apprends à vivre moi !

Biographie d'animateurs de radio - 3/3

Pourquoi le Belge, parce qu'il est d'origine belge voilà !
il hante les couloirs et les studios de sky depuis ses 17 ans. Comme d'autres, il est tombé dedans quand il était petit ! Au départ réalisateur de KTL pendant les dédicaces, il a rejoint Difool au standard aux cotés de Marie.
On lui demande si j'ai un but dans la vie ? Bien sûr, toujours faire mieux que ce qu'il fais actuellement !!
Ce qu'il kiffe ? la bonne bouffe (rapide et pas loin de la radio donc) et les belles filles (si vous êtes près de la radio ça l'arrange.) Sinon il kif'aussi répondre aux mails que tu lui envoies !!!

Momo

Momo Sacomano du vrai nom de Mohammed est né le 5 janvier 1985. D'origine algérienne, il aime Beaucoup! le foot. Ou plutôt le Paris-Saint-Germain. En 1999, il appelle Skyrock pour leur donner quelques infos footballistiques. L'équipe a aimé ces infos et depuis il est tous les soirs en direct du studio pour nous donner les infos en exclu!

Samy

Marseillais à 100% il représente l'OM à Paris mais il redescend quand même pour tous les matchs. A part Marseille il kiffe la radio et les délires entre potes. Il a 19 ans et depuis plus d'un an, avec son compère parisien Momo, il donne les infos footballistiques. Depuis la rentrée il est aussi standardiste.

A bientôt !